

ANÉCDOTAS

‘Estábamos reunidos en Bernardo de Irigoyen al 150 aproximadamente, cuando pasó la Señora Josefa de Villa Abrille, que era la maestra de casi todos nosotros. Se para y nos pregunta muy seriamente: “¿En qué andarán Ustedes todos juntos y tan ceremoniosos?”. Le contestamos que queríamos “fundar un club”. En ese momento no nos dijo nada, cuando llegamos a la escuela nos preguntó si era cierto lo que le habíamos dicho. Al decirle que sí nos felicitó y nos alentó’. *(Jesús Florentino Morala)*.

‘Se puede decir que el Club Peñarol nació en la Escuela 3 ya que casi todos concurríamos a la misma debido a que la Escuela en esa época no tenía ni 5º ni 6º grado’. *(José Luis Fermani)*.

‘Yo era el más chico y ‘Poroto’ (Domingo Plaza) el más grande. Casi todos habíamos nacido entre los años 1918 y 1923. Deben de haber pocos clubes en el mundo fundados por gente tan joven’. *(Lino Magdaleno)*.

‘El encargado de hacer la carta a Peñarol de Montevideo fue Rubén Issaly pero verdaderamente creo que el que la redactó fue su hermano *(Augusto Napoleón Issaly)* ya que estaba muy hecha y era emotiva además’.

(Manuel Ureña en la cena aniversario de 1994).

‘Nunca recibimos las camisetas pero junto al banderín nos enviaron la letra y los compases de su Himno (Club Peñarol de Montevideo) que al poco tiempo desapareció, fue una pena porque tenía unas lindas frases’. *(Manuel Ureña en la cena aniversario de 1994)*.

‘Años más tarde (1995) cuando fallece Ermereciano Lázaro Errecart, al Club llega una carta escrita por Néstor ‘Cacho’ Rivas a su memoria que comienza diciendo “Querido Ciano... y termina con una estrofa del himno que hace mención más arriba el Señor Manuel Urreña que dice “serás eterno como el tiempo y florecerás en cada primavera”’. *(Ricardo Osvaldo Campaña)*.

APOSTILLAS FUTBOLERAS

‘Los muchachos (Raúl Castello, José De María y Jaime ‘Mito’ Tugores) siempre me cargan con la edad diciéndome que si fui el primer arquero de Peñarol ¿cuántos años tengo? Es muy fácil la cuenta, nací en el 20, por lo tanto tenía 13 ó 14 años cuando empecé a jugar, recuerdo que estaba pupilo en el Colegio de los curas (La Salle), también jugué en Espartillar y en Cascada años después’. *(Carlos Zoilo Díaz)*.

‘Primero jugábamos en los baldíos grandes, más tarde en la cancha de Sarmiento que quedaba en donde es hoy la Plaza San Martín y a veces en la de Foot Ball Club, que era muy linda y completa, para pasar a fines de la década del 30’ a jugar en el Parque Municipal, a la cual casi la considerábamos nuestra’. *(Nicolás Cortez)*.

‘Cuando viajábamos casi siempre lo hacíamos en el camión de Juan López atrás y pagando la nafta entre todos, recuerdo que era un Chevrolet con lona en la caja, las primeras salidas fueron a Espartillar, Dufaur, y Puan. Antes de regresar nos bañábamos debajo de la bomba, que siempre había una a mano o en la mayoría de las veces en el Hotel del Pueblo’. *(Lino Magdaleno)*.

‘Cuando jugábamos en Pigüé salíamos cambiados de nuestras casas, con los botines puestos y con sobretodo, hoy parece ridículo pero en aquellos años estaba de moda’. *(Lino Magdaleno)*.

‘Al Chueca no le gustaba mucho jugar, siempre quería ser el Director Técnico, leía todo lo que podía del fútbol de Buenos Aires para aprender según decía. Así nos hizo a todos de Boca y de Peñarol... bueno a todos no, uno de los 11 que éramos en casa salió al revés, de River y de

Sarmiento'. (*Velia Allegroni – hermana de Julio*).

'La verdad es que jugadores-jugadores teníamos pocos, el Yiyo Hijano que era muy bueno, Nazareno Ósими, Walter Cingolani, y posiblemente tenga que incluir en la lista al Pepe Fermani, los demás le dábamos para arriba a lo loco'. (*Alfredo Frutos*).